



Arranca el reparto de 23.9 millones de boletas en la CdMx

Banderazo.

Descarta la titular del IECM “focos rojos” en cuanto a custodia del material o inseguridad

RAFAEL MONTES
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) comenzó el reparto en sus sedes distritales de los casi 24 millones de boletas y papelería electoral que se utilizarán en la elección judicial del 1 de junio.

La consejera presidenta, Patricia Avendaño, y la directora de Talleres Gráficos de México, Maribel Aguilera, dieron el banderazo de salida del primer flete cargado con paquetes del material desde una de las bodegas en la alcaldía Iztapalapa.

“Tras 33 días de ardua producción, Talleres Gráficos de México hace entrega al IECM de 23 millones 973 mil 123 boletas electorales, con las que los capitalinos elegirán por primera vez, en esta oportunidad histórica, a los integrantes del Poder Judicial, aseguró Aguilera.

Cada tipo de boleta está destinada a la elección de los integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial, magistraturas y jueces locales. “De cada una de estas boletas se imprimieron 7 millones 991 mil 41 debidamente foliadas que se realizaron con

los más altos estándares de calidad”, dijo la funcionaria.

Aemás de los 23 millones 973 mil 123 boletas electorales, también se imprimieron más de 46 mil actas electorales y más de 264 mil documentos auxiliares, que se repartirán en las 33 oficinas distritales del IECM, para ser resguardadas hasta el día de la elección, cuando se repartirán entre las 6 mil 134 casillas

únicas que se instalarán para que los capitalinos acudan a votar.

Asimismo, Avendaño descartó “focos rojos” o riesgos en materia de seguridad en la capital durante la jornada electoral. “Ninguno, nosotros no lo observamos, y me refiero básicamente a la opera-

tividad de las casillas. Los focos que nosotros a veces manejamos como zona de riesgo tienen que ver con la cantidad de personas que van a atender la casilla”, explicó.

Respecto de la seguridad, la consejera presidenta anunció que firmarán un convenio con el gobierno de la ciudad y el Instituto Nacional Electoral (INE) para garantizar la custodia de los materiales, vigilancia que será permanente hasta el día de la jornada y cuando se lleven a cabo los cómputos.

La funcionaria capitalina también informó que el IECM no ha recibido ninguna denuncia o petición para que algún aspirante a cargos judiciales reciba protección especial. ■

